
１２月６日（金）、授業参観、学級懇談会を実施しました。保護者の皆様

には、参観していただきありがとうございました。この日は、授業参観と並

行して、第４回学校運営協議会を実施しました。前回の協議会に引き続き、

中央小児童のよくなってほしいことを中心に、熟議をしました。

響き合い響き合い
中央小学校だより
令和６年12月10日（火）

No.１４ 文責 門岡
中央小HP

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切にし、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

１２月から、持久走大会に向けて、練習を始めました。

子ども達は、きつくても仲間と応援し合って、頑張っています。当日は、練習したことを信じて、

楽しみながら走ってほしいと思います。

☆校内持久走大会に向けて☆

授業参観・学級懇談会 ～お世話になりました～

学校運営協議会

協議会では中央小の児童がもっとよくなるためにはどうすればいいか熟議（熟慮と議論によって課

題解決をめざす対話のこと）を行いました。時間の関係で、全ての課題を検討することはできません

でしたが、委員の皆様から多くの意見を出していただき、充実した熟議ができました。

＜中央小児童のいいところ＞ 〇素直で子どもらしい 〇優しく、友達を思いやれる 〇活気がある

〇目標があるとみんなで協力して頑張る 〇知らない人でもあいさつができる 〇学年に関わらず

仲がよい 〇くつ調べ等、生活をよりよくしようとする姿勢がある 〇注意を受けてもひきずら

ない 〇発言・発表が次第によくできるようになっている

＜もっとよくなってほしいこと＞ 〇外で遊ぼう 〇できる子に任せて、人任せになっている

〇人の意見を受け入れることが苦手 〇メディアとのつき合い方（特にゲーム） 〇家庭学習

〇言葉づかい 〇みんなの前での発言がやや消極的で声が小さい（自信がないのかも）

＜熟議で出された意見＞ 〇授業中小グループ（３～４人程度）でどんどん発言する機会を増やすと

自信がつくのでは。〇食事の時、テレビを消すきまりにした。会話が増えた。（我が家の例です）

〇小学校のメディアに関する講演会に保育園の保護者にも声をかけ、参加していただく。〇３歳ぐ

らいから義務教育化しては。〇子ども達の所属するクラスはメンバーがほとんど変わらない。いろ

んな人の意見にふれていく必要がある。町全体で、学校外のコミュニティーの場や機会（キャンプ、

社会貢献活動、祭りなど地域の行事に参加等）を増やしていくといい。〇学校内外の活動を、でき

るだけ子ども達に任せて、「俺がやる」という気持ちを持たせるようにする。 〇幼・保小中全ての

段階で、生活習慣（早寝早起き朝ごはん）の大切さを子ども達に意識させる。 〇ＳＮＳは将来の

仕事の役に立つ点も多く、プラス面も意識させる必要がある。ただ、６歳までに脳が８０％完成す

ることを考えると、その年代の使用は慎重になる必要がある。メディアで子育てをしない方がいい。

宇城絵画展表彰 賞及び氏名（敬称略）

学年

１年 金賞：上村理央（県特選）舛田颯斗 園田笑花 中村楓華 入選：近津麦 大森珠鈴

２年 銀賞：岩田瑠葵 入選：増永柚奈 本田富士幸 松本咲 米田美織 河野陽斗

３年 銀賞：北岡芽依 澤田有紗 西村羽叶 奥村日那乃 入選：氏原一歩 右田眞樹也

４年 銀賞：河野実織 入選：岩中碧海 寺田愛梨 西島初華 森口釉莉 吉住敬太 吉田琴乃

５年 銀賞：澤田千紗 入選：明石佳朋 狩野弥香子 高島結衣 中村弥佳子 本山玲菜 田中獅音
６年 銀賞：吉山麗月 入選：吉村紗桜理 氏原巨樹 池上花南 船原美彩子 増永妃莉 澤田葵結

第４回 学校運営協議会 ～熟議～ 中央小の児童について～


